

2022.12.1

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるようになりました。寒さに負けず、散歩に 出掛けたり、園庭で遊んだりして元気いっぱいの子どもたちです。体調を崩しやすい季節なので、一人 一人の様子に気配りながら過ごしていきたいと思います。



秋祭りごっこをしたよ!

11月4日に秋祭りごっこをしました。おみや げのマイクやボールを使ってコーナー遊びを楽 しみました。「今日はあきまつりだよ」と楽しみ にし、保育者が準備を始めると「あれはなん だ?」と興味津々でした。

マイクを手に持つとステージに立ち声を出したり、流れている曲に合わせて歌ったりし、中にはお尻を振りダンスをするなど楽しんでいました。おいもほりプールでは、持っているカバンにサツマイモやボールを沢山集めると、「いっぱい」と保育者に見せて喜んでいる姿が多くみられました。動物のボール投げでは、ボールを食べ物に見立てて「はい、どうぞ」とさつまいもと一緒に食べさせてあげる子や、穴をめがけてボールを投げる子がいました。秋祭りごってが終わりに近づくと、動物の顔を顔はめにしてが終わりに近づくと、動物の顔を顔はめにしてが終わりに近づくと、動物の顔を顔はめにして「せんせい~」と笑顔を見せてカメラに決めポーズ!最後まで秋祭りごっこを楽しみました。

散歩車に乗って戸外に出掛けていましたが、 最近では体力がついてきて、「あるく~」と保 育者に伝える子が増えてきました。保育者と手 を繋いで、上手に歩いて、様々なものに興味を 示して散歩を楽しんでいます。

歩くの楽しいね♪

園庭で遊ぶ際は誘導ロープを持って歩いていきます。一人一人ペースが違うため、追い越してしまうなどといった場面もありますが、保育者が「ゆっくりだよ」「あるこう〜あるこう〜」と歌ったり声掛けをしたりするとペースを保ち、歩く楽しさを味わっています。

12月のうさぎぐみ

保育室で画用紙や絵の具を使った製作遊びを楽しみたいと思います。また、クリスマスの雰囲気を味わえるよう歌や踊りをして楽しみたいと思います。

\$...B....B....B....B....B....B

おねがい

着用して来られた上着には、名前記名 と、フックに掛けることができるよう、タ

グの所にひもを付けてい ただけたらと思います。 よろしくお願いします。



12月の予定

- 2日 身体測定
- · 15日 歯科健診
- ・23日 クリスマス会
- ・27日 避難訓練
- ・29日 保育納め

